

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion Nr. 399 in Zürich, Programm:

### Freitag, 5. März 2021: Size Matters Collection (nur online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 –	443
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	444 –	510
	Burgund	Lot Nr.	511 –	696
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	697 –	716
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	717 –	800
	Italien	Lot Nr.	801 –	973
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	974 –	1053
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1054 –	1126
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1127 –	1157
	Spirituosen	Lot Nr.	1158 –	1200

### Samstag, 6. März 2021: Präsenzauktion (wenn möglich)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1201 –	1604
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1605 –	1616
	Burgund	Lot Nr.	1617 –	1850
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	1851 –	1860
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1861 –	1878
	Italien	Lot Nr.	1879 –	1961
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1962 –	2059
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2060 –	2078
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2079 –	2122
	Spirituosen	Lot Nr.	2123 –	2149

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zu Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

<b>Freitag/Samstag,</b>	<b>11. + 12. Juni</b>
<b>Freitag/Samstag,</b>	<b>03. + 04. September</b>
<b>Freitag/Samstag,</b>	<b>26. + 27. November</b>

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

**Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG**, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich  
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

# VORWORT

Liebe Weinfreunde,

das neue Jahr starten wir ganz GROSS! Grosse Flaschen, grosse Weine und grosse Qualität. Bekanntlich lagern Weine in grossen Flaschen besser und haben daher auch ein weitaus längeres Alterungspotential. Wenn es in nächster Zeit nicht sofort mit dem ganz grossen Feiern klappt, wissen Sie zumindest, dass der Wein exzellent ruht. Wir werden Impérials von Haut Brion, Léoville Barton und Pétrus versteigern, sowie Melchior-Flaschen von Cos d'Estournel und Palmer um nur einige der Grossflaschen zu nennen. Besonders hervorheben möchte wir eine 6er Originalholzkiste Château Pétrus 1986 in ausgezeichneten Zustand.

Absolut einmalig in dieser Quantität und Qualität aus dem Burgund: An die drei dutzend Lots der Domaine de la Romanée Conti und gut zwei dutzend von Leroy kommen unter den Hammer. Bei den weissen Burgundern freuen wir uns, wieder eine Auswahl der renomierten Domaine Coche Dury anbieten zu können. Die Weine habe ohne Zweifel längst Kultstatus erreicht!

Besondere Erwähnung gebührt ebenfalls den Weinen von Château Chalon im Jura. Für Kenner und Liebhaber absolute Juwelen.

Aus Spanien versteigern wir eine nie zuvor gesehene Anzahl an Vega Sicilia Unico-Weinen – alle in einwandfreiem Zustand. Ihr Augenmerk möchten wir ausserdem auf die Jubiläumsausgabe zum 75-jährigen Bestehen von Vila Vinitca lenken. 26 Weine der grössten Winzer Spaniens sind Teil dieser besonderen Sammlung.

Abschliessend sind wir stolz darauf, auch dieses Mal eine beeindruckende Kollektion von Schottischen Single Malts versteigern zu dürfen.


Am **Freitag, 5. März** werden wir unsere „**Size Matters Collection**“ online versteigern. Hier finden Sie trinkreife Alltagsstropfen, sowie die eine oder andere Rarität.

Der Höhepunkt, unsere **Präsenz Auktion, findet am 6. März** statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre schriftlichen **Gebote per Mail oder Post bis spätestens 4. März Mitternacht**. Durch die frühe Abgabe Ihrer Gebote helfen Sie uns, Fehler zu vermeiden. Ihre Gebote können Sie direkt im Online Katalog eingeben.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 11. / 12. Juni 2021 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

At Steinfels, the new year starts off BIG! Big bottles, big wines and big on quality. Wines age better in large bottles and therefore stay in their prime much longer. So even if big celebrations don't happen in the very near future, you can relax knowing that your wine is resting splendidly. We will be auctioning Impérials from Haut Brion, Léoville Barton and Pétrus, as well as Melchior bottles from Cos d'Estournel and Palmer to name just a few. In particular, we would like to highlight 6 bottles of Château Pétrus 1986 in excellent condition in their original wooden case.

From Burgundy, we are offering a collection which is absolutely unique in this quantity and quality: about three dozen lots of Domaine de la Romanée Conti and a good two dozen of Leroy will be auctioned. Among the white Burgundies, we are delighted to be able, once again, to offer a selection of the renowned Domaine Coche Dury. These wines have long reached cult status!

Special mention is also due to the wines of Château Chalon in the Jura. For connoisseurs and lovers these are absolute jewels.

From Spain we are auctioning an unprecedented number of Vega Sicilia Unico wines - all in perfect condition. We would also like to draw your attention to the 75th anniversary edition of Vila Vinitca, a collection which includes 26 wines from Spain's greatest winemakers.

Last but not least, we are proud to auction an impressive collection of Scottish Single Malts.

On **Friday, March 5th** we will auction our „**Size Matters Collection**“ online. Here you will find drinkable everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our **physical auction, will take place on March 6th.**

If you are unable to join us in person on the 6th March, we will be happy to take your **absentee bids by midnight the 4th March.** Putting in your bids early helps avoid any mistakes. You can bid directly in our Online Catalogue, where you can also see photos of each lot

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 5th / 6th March 2021. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer